

## Panglima TNI Siap Sodorkan Nama Penggantinya jika Diminta Presiden

JAKARTA (IM) – Panglima TNI Laksamana Yudo Margono akan memasuki masa pensiun pada 26 November 2023. Namun hingga saat ini ia belum menyodorkan nama kepada Presiden sebagai kandidat penggantinya.

Menurutnya, pengangkatan Panglima TNI merupakan hak prerogatif presiden. Kendati demikian, Yudo Margono siap memberikan saran dan masukan jika diminta Presiden Joko Widodo (Jokowi).

“Sampai saat ini saya belum (masukin kepada presiden), yang tadi nantinya tentunya hal prerogatif presiden, kalau presi-

den minta tentunya saya akan memberikan saran dan pendapat,” kata Yudo usai upacara serah terima jabatan (sertijab) KSAD di Mabesad, Jakarta Pusat, Jumat (27/10).

Diketahui, sempat muncul beberapa nama yang dianggap potensial menggantikan Laksamana Yudo Margono sebagai orang nomor satu di militer Tanah Air.

Mereka adalah, Jenderal TNI Agus Subiyanto yang baru saja dilantik sebagai Kepala Staf Angkatan Darat (KSAD), dan Kepala Staf Angkatan Laut (KSAL) Laksamana Muhammad Ali.

● han

## KSAD Jenderal Agus Minta Prajurit TNI Netral dan Tidak Memihak Pasion

JAKARTA (IM) - Kepala Staf Angkatan Darat (KSAD), Jenderal Agus Subiyanto meminta seluruh prajurit TNI AD menjaga netralitas, serta tidak memihak kepada salah satu pasangan calon menjelang pemilu 2024.

Penegasan ini disampaikan Agus usai upacara serah terima jabatan (sertijab) dari Jenderal Dudung Abdurachman yang bakal memasuki masa pensiunnya pada 17 November mendatang.

“Untuk netralitas TNI tadi sudah disampaikan oleh Panglima kita sudah menegaskan kepada seluruh prajurit untuk netral, tidak memihak satu paslon,” kata Agus di Mabesad, Jakarta Pusat, Jumat (27/10).

Arahan Jenderal Agus itu senada dengan perintah Panglima TNI Laksamana Yudo Margono yang meminta agar Agus dapat menjaga, dan menunjung tinggi netralitas prajurit menjelang

tahun politik.

“Komitmen karena hanya netralitas TNI, TNI netral saya yakin pemilu ini dapat berlangsung dengan baik aman lancar dan sejuk. Ya kuncinya selalu saya sampaikan adalah TNI harus netral,” kata Yudo setelah memimpin upacara sertijab KSAD.

Agus juga menegaskan bahwa dirinya akan melanjutkan program unggulan milik Dudung. Seperti pemberian gizi untuk mengentaskan stunting, hingga pengeboran titik air guna antisipasi kekeringan di sejumlah titik.

“Banyak juga program lain tentunya nanti akan saya lanjutkan. Tentunya TNI tidak bisa bekerja sendiri, kita akan berkolaborasi dengan kementerian dan lembaga lain dan juga dengan kepolisian. Mohon doanya mudah mudahan saya bisa jalankan tugas ini dengan amanah,” ujarnya. ● han



SERTIJAB KSAD

Panglima TNI Laksamana TNI Yudo Margono (tengah) bersama Kepala Staf Angkatan Darat (KSAD) Jenderal TNI Agus Subiyanto (kiri) dan pejabat lama KSAD Jenderal TNI Dudung Abdurachman (kanan) saat upacara serah terima jabatan di Markas Besar TNI Angkatan Darat, Jakarta, Jumat (27/10). Jenderal TNI Agus Subiyanto dilantik menjadi Kepala Staf Angkatan Darat menggantikan Jenderal TNI Dudung Abdurachman yang akan memasuki masa pensiun.

## Kejagung Menunggu Izin Presiden untuk Periksa Achanul Qosasi

JAKARTA (IM) - Kejaksaan Agung (Kejagung) bakal memanggil Anggota III Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) RI Achanul Qosasi (AQ) yang namanya disebut dalam sidang kasus korupsi pembangunan menara base transceiver station (BTS) 4G dan infrastruktur pendukung 1, 2, 3, 4 dan 5 Kementerian Komunikasi dan Informatika (Kominfo).

Kepala Pusat Penerangan Hukum Kejagung Ketut Samedana mengatakan, saat ini pihaknya menunggu izin dari Presiden Joko Widodo (Jokoei).

“Kita masih menunggu proses perizinannya dari Presiden,” ucap Ketut saat dikonfirmasi, Jumat (27/10).

Pemeriksaan terhadap Achanul selaku anggota BPK RI, ketentuannya merujuk pada Pasal 24 Undang-Undang Nomor 15 Tahun 2006 tentang BPK.

Achanul dipanggil Kejaksaan untuk dimintai keterangan dalam kapasitas sebagai saksi. Nama Anggota III Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) itu disebut dalam sidang kasus dugaan korupsi pembangunan menara BTS 4G di Kominfo.

Hal ini terungkap ketika

jaksa penuntut umum (JPU) Kejaksaan Agung melakukan pemeriksaan terhadap eks Direktur Utama PT Mora Telematika Indonesia, Galumbang Menak sebagai terdakwa kasus dugaan korupsi pembangunan BTS 4G.

Kepada Galumbang, jaksa menggali AQ yang sempat disebut dalam percakapan antara Komisaris PT Solitech Media Sinergy, Irwan Hermawan dan Direktur Utama Badan Aksesibilitas Telekomunikasi dan Informasi (Bakti) Kominfo Anang Achmad Latif.

“Saudara tahu yang dimaksud AQ itu siapa?” tanya jaksa dalam sidang di Pengadilan Tindak Pidana Korupsi (Tipikor) pada Pengadilan Negeri (PN) Jakarta Pusat, Senin (23/10) lalu.

“Pak Achanul,” jawab Galumbang.

“Achanul siapa?” tanya jaksa lagi.

“Qosasi,” timpal Galumbang.

Mendengar jawaban itu, jaksa terus mendalami sosok Achanul Qosasi yang dimaksud oleh Galumbang.

“Ya siapa? Achanul Qosasi itu siapa?” kata jaksa melanjutkan.

“Anggota BPK, Pak Jaksa,” kata Galumbang. ● mei

# 2 | Polhukam

IDN/ANTARA



## Waspada, Isu Hoaks Meningkatkan Hingga 10 Kali Lipat Jelang Pemilu 2024

Sepanjang Januari 2023 hingga 26 Oktober 2023 terdapat 98 isu hoaks Pemilu. Terbanyak, penyebaran hoaks terkait Pemilu ditemukan di platform Facebook.

JAKARTA (IM) - Isu hoaks atau berita bohong yang beredar dimasyarakat menjelang Pemilu 2024 meningkat hampir 10 kali lipat. Kementerian Komunikasi dan Informatika (Kominfo) mencatat, sepanjang Januari hingga 26 Oktober 2023 ada 98 hoaks yang beredar luas di Masyarakat. Padahal, di tahun 2022 hanya ada 10 hoaks terkait Pemilu.

“Kementerian kominfo mencatat bahwa sepanjang 2022 hanya terdapat 10 hoaks Pemilu. Namun sepanjang Januari 2023 hingga 26 Oktober 2023 terdapat 98 isu hoaks

Pemilu. Berarti terjadi peningkatan hampir 10 kali lipat isu hoaks dibanding tahun lalu,” ujar Menteri Komunikasi dan Informatika (Menkominfo), Budi Arie Setiadi saat Konferensi Pers, di Jakarta, Jumat (27/10).

“Secara khusus meski terlihat fluktuatif sejak Juli 2023, terjadi peningkatan signifikan dari bulan ke bulan sebelumnya,” kata Budi Arie lebih lanjut.

Penyebaran hoaks dan disinformasi ditemukan beragam di berbagai media sosial. “Terbanyak, penyebaran hoaks terkait Pemilu ditemukan

di platform Facebook yang dimiliki oleh Meta Platform.

“Catatan kami menunjukkan penyebaran hoaks dan informasi terkait Pemilu paling banyak ditemukan di platform Facebook yang dimiliki oleh Meta platform. Saat ini kami telah mengajukan takedown 454 konten kepada pihak Meta,” katanya.

Kondisi ini harus menjadi kekhawatiran bersama bahwa hoaks Pemilu sebagai salah satu bentuk information disorder, tidak hanya menurunkan kualitas demokrasi tapi juga berpotensi memecah belah persatuan bangsa.

“Akibatnya pemilu yang seharusnya menjadi pesta demokrasi dapat terkikis integritasnya serta menimbulkan distrust, ketidakpercayaan antar warga bangsa,” ungkapnya.

Contohnya, hoaks yang tersebar tidak hanya menasar

para Bacapres dan Bacawapres. Isu hoaks dan informasi yang pihaknya temukan turut menasar reputasi KPU dan penyelenggaraan pemilu untuk menimbulkan distrust terhadap Pemilu.

“Contoh hoaks, kami menemukan konten terkait temuan uang palsu di Pandeglang yang akan digunakan untuk membeli suara pada Pilpres 2024. Dan disinformasi penerbitan draft surat suara Capres-Cawapres 2024, pa-

## RAKOR MENDAGRI DI SULAWESI TENGGARA

Mendagri Muhammad Tito Karnavian (tengah) didampingi Penjabat Gubernur Sulawesi Tenggara Andap Budhi Revianto (kanan) dan Anggota Komisi II DPR Hugua (kiri) menghadiri rapat koordinasi kepala daerah penyelenggaraan pengawas pemilu di Kendari, Sulawesi Tenggara, Jumat (27/10). Pada acara itu Mendagri menegaskan komitmen pemerintah pusat untuk membantu pemerintah daerah guna menyukseskan penyelenggaraan Pemilu dan Pilkada Serentak 2024.

## Capres Anies Baswedan Minta Doa ke Pimpinan Ponpes Al Falak Bogor

BOGOR (IM) - Bakal calon presiden dari Koalisi Perubahan, Anies Baswedan meminta doa kepada pimpinan Pondok Pesantren Al Falak, KH Tubagus Agus Fauzan di Bogor, Jawa Barat, Jumat (27/10).

Anies meminta doa sekaligus bersilaturahmi ke Ponpes yang didirikan KH Tubagus M. Falak Abas, yang merupakan teman kakek Anies, Abdurrahman Baswedan, saat memperjuangkan kemerdekaan Indonesia.

“Kami meminta doa dan nasihat, dukungan kepada Kiai, keluarga besar pesantren, agar amanah besar yang saat ini kami emban menjadi terasa ringan,” ujar Anies dalam keterangan tertulis, Jumat (27/10).

Anies menyebut, sesama cucu yang kakeknya saling berkerabat merasakan kedekatan yang sama di masa perjuangan yang berbeda.

“Sehingga kami saat ini anak cucunya bersilaturahmi sekaligus berikhtiar meneruskan perjuangan orang tua kami. Jika dulu orang tua kami berjuang mengguling kolonialisme, maka tugas kami berjuang menggelar keadilan,

kesejahteraan,” katanya. Anies mengatakan bahwa Pesantren Al Falak sudah merasakan tantangan dari bangsa penjajah. Para pengajar dan santri di tempat itu sudah secara nyata merebut kemerdekaan di masa lalu.

“Momen Hari Santri Nasional ini sejarah perjuangan itu harus diingat karena kiai dan santri yang berjuang pada saat Resolusi Jihad diserukan santri yang berjuang tidak hanya dari Surabaya, tapi juga di berbagai tempat termasuk Jawa Barat,” tutur Anies.

Mantan Gubernur DKI 2017-2022 ini juga mengajak para santri meneruskan perjuangan kiai dan santri pendahulu mereka.

Dalam kesempatan itu, Anies memberikan peci yang dipakainya kepada seorang santri sebagai simbol harapan masa depan.

“Kita tidak boleh menjadi penonton. Kita harus ikhtiar bersama. Tidak mungkin perubahan itu datang dengan sendirinya. Santri harus kerja keras dan mengambil peluang.

Semoga yang kita ikhtiar ini Allah bukakan pintu-pintu kebaikan di dalamnya,” ujar Anies. ● mei

## Yenny Wahid akan Terjun Langsung Menangkan Ganjar-Mahfud MD di Banten

JAKARTA (IM) - Anak Presiden ke-4 RI, Abdurrahman Wahid (Gus Dur), Yenny Wahid, akan turun langsung untuk memenangkan suara pasangan Calon Presiden dan Calon Wakil Presiden (Capres Cawapres), Ganjar Pranowo-Mahfud MD, di Provinsi Banten.

Hal itu disampaikan usai Deklarasi dukungan pasangan Capres Cawapres Ganjar-Mahfud di Hotel Borobudur, Jakarta Pusat, Jumat, (27/10).

Mulanya ada seorang partisipan yang juga anggota Barisan Kader Gus Dur Banten bertanya kepada Yenny. Dia mengatakan bahwa jumlah barisan kader

Gus Dur di Banten sangat banyak bahkan melebihi di Jakarta. Terutama kader-kader yang berada di Pesantren.

“Jadi apa yang bisa bu Yenny lakukan untuk memenangkan suara Ganjar dan Mahfud di Banten,” tanya anggota Barisan Kader Gusdur tersebut.

“Insyaallah saya akan turun langsung (untuk memenangkan suara Ganjar dan Mahfud di Banten),” jawab Yenny.

Yenny Wahid resmi mendeklarasikan dukungannya terhadap Pasangan Capres Cawapres Ganjar Pranowo - Mahfud MD.

“Kami barisan kader Gusdur menyatakan men-

dukung pasangan ganjar Pranowo dan Mahfud MD untuk Indonesia lebih baik. ujar Yenny.

Pernyataan dukungan itu pun disambut meriah oleh para simpatisan yang hadir. Sorakan dukungan pun bergemuruh fan tepuk tangan.

Acara deklarasi ini dihadiri oleh ketua Tim Pemenangan Nasional (IPN) Ganjar-Mahfud, Arsjad Rasjid dan wakilnya, Andika Perkasa

Lalu, ketua Umoeodibjo, Sekjen PDI-P Hastu Kristiyanto, Sekjen PPP Arwani Thomafi dan Sekjen Partai Hanura, Kodrat Shah. ● mei

## Gerindra Puji Baliho Prabowo ‘Medan Merdeka Utara Ya’

JAKARTA (IM) - Baliho bergambar bakal capres Prabowo Subianto sedang menumpang ojek dan ada tulisan ‘Medan Merdeka Utara

Ya’ muncul di sejumlah jalan. Politisi Gerindra memuji baliho itu namun mengaku tak tahu pihak yang memangsanya.

Dalam sebuah video yang diterima wartawan, Jumat (27/10), baliho itu terpampang di sisi jalan tol. Dalam baliho tersebut ada gambar

Prabowo sedang menumpang ojek lengkap memakai helm. Di sisi kiri atas terdapat tulisan ‘Medan Merdeka Utara Ya’.

Waketum Gerindra Habiburrokhman mengaku sempat melihat baliho itu muncul di dapilnya, yakni di kawasan Jakarta Timur.

Dia mengaku dirinya baru menyadari sosok yang muncul di baliho itu adalah Menteri Pertahanan, Prabowo Subianto.

“Iya saya juga lihat kalau nggak salah daerah Matraman, Jakarta Timur, ada baliho seperti itu sudah beberapa hari. Baru tadi pagi saya ngeh kalau aja orang yang dibonceng di belakang tukang ojol tersebut adalah Pak Prabowo,” kata Habiburrokhman kepada wartawan, Jumat (27/10).

Wakil Ketua Komisi III DPR ini menafsirkan Medan Merdeka Utara yang dimaksud adalah Istana Merdeka. Dia pun memuji baliho itu.

“Dan saya baru juga sadar

bahwa Medan Merdeka Utara itu adalah Istana Presiden. Saya nggak paham siapa yang pasang, tapi sumpah ini baliho keren banget,” katanya.

Habiburrokhman menunda baliho itu dipasang oleh simpatisan yang mendukung Prabowo.

“Mungkin yang pasang adalah mereka yang simpati dan mendukung perjuangan Pak Prabowo,” ujarnya. ● han

**PENGUMUMAN**  
Direksi PT. PUTRI SAMAWA MANDIRI, berkedudukan di Kota Bekasi (Perseroan), dengan ini mengumumkan rencana pengambilalihan saham milik PT. Tejo Roszki Abadi, sebanyak 3.750 saham dan milik Muzlihin Kurni, sebanyak 1.250 saham yang dilakukan oleh sehingga susunan menjadi sebagai berikut :  
- PT. Tristaco Fajar Asri, sebanyak 2.750 saham;  
- Dr. Zaenal Arifin, SH., M.Kn, sebanyak 750 saham;  
- Muhammad Ali Nidhom, sebanyak 625 saham;  
- Tegap Harjodmo, sebanyak 625 saham;  
- Labis Abdul Muiz, sebanyak 250 saham;  
Dimana rencana pengambilalihan saham tersebut akan mengakibatkan berhalinya pengendalian atas Perseroan serta tidak mengakibatkan perubahan status hak dan kewajiban karyawan Perseroan (“Rencana Pengambilalihan”).  
Dalam hal terdapat keberatan dari kreditur Perseroan terhadap Rencana Pengambilalihan, keberatan tersebut agar disampaikan dalam bentuk tertulis kepada Perseroan dengan alamat sebagaimana tertera di bawah ini dalam jangka waktu 14 hari sejak tanggal pengumuman ini. Demikian pengumuman ini disampaikan untuk memenuhi ketentuan dalam Pasal 127 Ayat (2) dan (4) Undang-undang No.40 Tahun 2007 Tentang Perseroan Terbatas.  
Bekasi, 28 Oktober 2023  
PT. PUTRI SAMAWA MANDIRI  
Jl. Rr. Umar Cikunir No.1 RT.04/15, Jakamulya, Bekasi Selatan, Kota Bekasi 17146



ANIES SILATURAHIM DAN ZIARAH KE MAKAM ULAMA BOGOR  
Bakal calon presiden Anies Baswedan (tengah) melambaikan tangan kepada warga saat kunjungan di Pondok Pesantren Al Falak, Pagentongan, Kota Bogor, Jawa Barat, Jumat (27/10). Dalam kesempatan itu selain melakukan ziarah, Anies Baswedan juga bersilaturahmi dengan sejumlah ulama Bogor dan berdialog dengan santri di ponpes tersebut.